
Protokoll  Ortsverband 

B90/Die Grünen OV Poing

24.10.2012, 19:30 Uhr  in Monis Bistro

Anwesend waren:

TOP 1  ∆ Dominik  und Christoph  berichten von dem internen Grünen 
Fachgespräch in Ebersberg zum Thema 2. S-Bahn-Tunnel, 3-Stufen-
Plan zur Ertüchtigung der Schieneninfrastruktur im Raum München, 
speziell betr. S-Bahnen 4 und 2 nach Osten. 
Sieglinde  wird einen Entwurf Schreiben an DB betr. Einsatz Langzüge 
entwerfen.

TOP 2  ∆ Sieglinde berichtet über das Treffen der Grünen in Kirchheim und 
deren vorrangige Themen. Deren Antrag zur Bürgerversammlung 
wurde bereits per E-Mail verteilt. Unser erweiterter Antrag soll Rüdiger 
Zwarg geschickt werden. Yvonne  will diesen Antrag entwerfen. Es ist 
fraglich, ob Kreisgrüne MUC und EBE besonders gut speziell bei 
ÖPNV-Themen zusammenarbeiten.  

TOP 3  ∆ Waltrauds Antrag betr. Bauleitlinien wurde besprochen. Gerade im 
Hinblick auf EU-Vorschriften soll geprüft werden, ob ein ähnlicher 
Antrag nicht auch auf Gemeindeebene gestellt werden soll.
Andreas hätte gerne die Folgekosten beim Bauhof betr. Fassade 
gewusst.

TOP 4  ∆ Sieglinde berichtet von ihren Fragen zum Haushaltsplan 2013 und 
wurde vom Gremium ermuntert, diese Fragen auch in der Haupt- und 
Finanzausschuss-Sitzung zu stellen.  

TOP 5  ∆ Werner fragt nach dem Besichtigungstermin Avnet. Sieglinde  will sich 
darum kümmern. 

TOP 6  ∆ Yvonne  berichtet über Positives und Negatives zur Turnhalle 
Realschule. Das Thema „Toilettenpapierhandtücher“ sind kein Thema 
der Gemeinde. 

TOP 7  ∆ Es wird daran erinnert, dass im GR eigentlich ein Antrag Spritzeisbahn 
gestellt werden wollte.



TOP 8  ∆ Allgemein besteht der Wunsch, die Seniorenbeauftragte sowie den 
Umweltbeauftragten der Gemeinde Poing zu einer OV einzuladen. 
Auch das Thema „Maßnahmen betr. Klimawandel“ sollen dabei 
angesprochen werden. Ferner ist gewünscht, einen Vertreter vom 
Sportgelände einzuladen. Die Chancen für ein 2. Bürgersolarkraftwerk 
werden diskutiert. 

TOP 9  ∆ Nächster OV-Termin  ist Mittwoch 28.11.2012 (Termin bei Monis 
Bistro bereits reserviert!) und dazu soll die Seniorenbeauftragte 
eingeladen werden. Anmerkung Protokollant: Charlotte  ist am 28.11.12 
in Urlaub – wäre als ehrenamtliche Mitarbeiterin im Seniorenzentrum 
jedoch wichtig für ein evtl. Treffen mit der Seniorenbeauftragten. 

TOP 10  ∆ Es wird noch über gewerbliche Entwicklung in Poing gesprochen und 
Andreas berichtet von seinen Erlebnissen in USA. 

Für das Protokoll:

Sieglinde Pehl


